

CANTON CHARROUX | CHARROUX

Semaine africaine au collège



Danses et percussions étaient au programme avec l'artiste Kouakadry.

Le foyer socio-éducatif du collège Romain-Rolland de Charroux a relancé cette année l'organisation d'une semaine africaine du 4 au 7 juillet. Ce partenariat avec le comité de jumelage permettra de récolter des fonds qui seront remis au comité de jumelage de Manga, au Burkina Faso. L'argent sera utilisé pour financer des travaux dans l'école primaire du secteur 5 de Manga. Les bénéficiaires du repas africain concocté par Gnama Cissé, restauratrice poitevine, jeudi 7 juillet, rejoindront la vente des petits pains tout au long de l'année au collège.

Une ouverture culturelle sur le monde

Les élèves ont découvert une autre culture au-delà de notre continent. Le comité de jumelage a présenté les conditions de vie des habitants de Manga et ses actions au Burkina Faso avec, notamment, l'arrivée de l'électricité et de l'eau dans des établissements scolaires. Sa présidente a recherché les intervenants artistes burkinabais de la semaine. Abdoulaye Gandema est un artiste sculpteur qui pratique le bronze par moulage à la cire perdue. Son thème principal est les femmes. Il a été formé par son père et forme ses fils à cette technique. Son atelier de Ouagadougou emploie environ 20 personnes. En Europe, il présente ses œuvres et anime des stages. Les élèves ont travaillé avec lui et réalisé des œuvres. Kouakadry est un artiste qui écrit et met en musique ses rap et slam. Les élèves ne pouvaient qu'être conquis, tout comme ils ont activement participé aux danses et percussions de Siaka Diarra. Cette semaine a permis des ateliers créatifs pour confectionner des bracelets perles, origami, porte-clefs... Les objets étaient vendus afin d'augmenter la cagnotte. La psychologue Louise Atani a échangé autour du handicap avec le documentaire *La petite vendeuse de soleil*. Cette semaine qui clôture l'année scolaire a été à la fois culturelle, solidaire et festive.